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副委員長
國 分 仁 昭

（杤木協鐵分会）

副委員長
陣 内 恒 治

（三星海運分会）

副委員長
吉 本 賢 一

（大正埠頭分会）

トリクルダウンも起こらず、
大手企業の内部留保だけが
たまり、労働者には物価高
が直撃しています。
労働組合、全港湾大阪支部
にとっても前途多難ですが、
雲外蒼天を信じて頑張って
いきたいと思ってます。

書記長
吉 馴 真 一

（サンユー分会）

書記次長
関 谷 和 人

（此花荷役分会）

書記次長
横 山 貴安基

（スミサク分会）

組合員のみなさん、今大会
で副委員長に再任していた
だきました杤木協鐵分会出
身の國分です。
微力ではありますが、全港
湾大阪支部の組織運営を注
視しながら維持発展に努め
て参ります。

コロナ禍や戦争による物価
上昇、憲法改悪問題等、私
たちを取り巻く環境は厳し
い状況が続いています。組
織の強化・拡大、生活向上
を目指して頑張ります。

執行部７年目となりました。
この２年間でさらに大阪支
部の運動を強化し、発信し
ていきますのでよろしくお
願いします。

労働者の環境は景気低迷、
物価の上昇で益々生活が厳
しくなり、環境変化による
労働条件の低下リスクを乗
り越え、キャリアを築いて
いく重要性は高まっていま
す。賃金や労働条件の改善
など要求実現、組織拡大を
重要課題としてこれからも
頑張ります。

政治的にも経済的にも困難
な状況が続いていますが、
労働者が誇りをもって生き
ていける社会を目指し、闘
う労働組合の書記長として
尽力いたします。
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執 行 委 員
佐 久 原 智 彦

（ 大 商 分 会 ）

執 行 委 員
竹 山 保 彦

（ 中 井 商 店 分 会）

執 行 委 員
南 野 一 樹

（ 大 阪 サ ン エ ー 分 会）

執 行 委 員
岡 田 大

（ サ ン ユ ー 分 会）

執 行 委 員
烏 野 洋 二

（ 此 花 荷 役 分 会）

執 行 委 員
宮 脇 祥 三

（ 太 陽 陸 運 分 会）

執 行 委 員
和 泉 清

（ 阪 南 港 運 分 会）

執 行 委 員
田 村 吉 雄

（ 大 阪 港 埠 頭 Ｔ 分 会）

執 行 委 員
牛 神 誠

（ 大 和 運 輸 分 会）

執 行 委 員
大 西 浩 治
（みなと分 会）

組織拡大、強化をともに
頑張りたいと思います。

執行委員のひとりとして
重責な役目だと思います。
頑張ります。

大阪支部を今以上魅力あ
る組織にしていきたいと
思ってます。

まだまだ経験不足ですが
頑張っていきます。

私たちを取り巻く環境は
厳しいですが、労働環境
の向上、改善をめざし頑
張っていきます。

いろんなことを覚えなが
ら頑張りたいと思います
のでよろしくお願いしま
す。

組合員の生活向上に向け
全力を尽くしたいと思い
ますのでよろしくお願い
します。

大阪支部の歴史を継承し
つつ未来に向かって頑張っ
ていきたいと思います。

支部の組織拡大・運営に
微力ではありますが、執
行部の一員として頑張っ
て活動していきたいと思
います。

初めてでわからないこと
ばかりですが精一杯頑張
ります。


